

"Lo sano para la República

sería un sistema de

representación proporcional

directa, pero la Constitución

no obedece a lo que a mí

me pueda parecer ideal... mi

función como integrante del

órgano electoral es actuar

dentro de los límites que

establece la ley... cualquier

interpretación debe estar

alineada con los principios

constitucionales

AGENDA CONFIDENCIAL



NO SUCUMBIERON ANTE LOS "CAÑONAZOS"

de que el "p u e b l o sabio" y el presidente Andrés Manuel López Obrador los fuera a exhibir como violadores de la

Constitución, de recibir "cañonazos" más potentes que los que se "disparaban" en la época del General Álvaro Obregón, de corruptos y otras cosas horribles, horribles si votaban en contra de la representación proporcional en el Congreso, los consejeritos que integran la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del INE aprobaron por unanimidad el proyecto para la asignación de diputaciones y senadu-

rías que da la mayoría calificada al partido en el poder, mismo que será sometido hoy viernes al Consejo General del ese instituto, en donde seguramente lo confirmarán.

El consejerito electoral y presidente de la susodicha Comisión, Uuc-kib Espadas Ancona, al puro estilo de Poncio Pilatos, se quiso "lavar las manos" argumentando que su deber como servidor público es cumplir y hacer cumplir la Constitución.

Obnubilado, reafir-

mó su compromiso con los principios republicanos y su respeto inquebrantable a la ley; "aunque pueda tener opiniones personales sobre el sistema electoral, mi deber como servidor público es cumplir y hacer cumplir la Constitución", declaró, aunque dijo estar está convencido de que la sobre representación puede ser dañina para la democracia.

¡Corrupto mental! Le gritan sus detractores políticos. Según el señor Espadas, "La Constitución es un complejo sistema de reglas, de principios, de ponderación de principios y de articulación de derechos, facultades de autoridades y prerrogativas de ciudadanos, y tiene que ser respetada".

El mismo posicionamiento de ya saben quién. El consejerito dejó en claro, según la información oficial, que, aunque su trayectoria y convicciones lo han llevado a ser un defensor de la Representación Proporcional directa, su compromiso republicano lo obliga a subordinarse al orden constitucional vigente, incluso si éste no coincide con su visión ideal de un sistema electoral más equitativo.

"Lo sano para la República sería un sistema de representación proporcional directa, pero la Constitución no obedece a lo que a mí me pueda parecer ideal... mi función como integrante del órgano electoral es actuar dentro de los límites que establece la ley... cualquier interpretación debe estar alineada con los principios constitucionales.

"Estoy obligado a subordinarme por ella no sólo por el propio orden constitucional", reiteró el consejerito quien insistió en que respeta el sistema legal mexicano y expresó su compromiso con los valores republicanos que guían

> su actuación. ¡Mejor se hubiera quedado callado el consejerito Espadas! Exclaman los observadores.

AGENDA PREVIA

La Secretaría del Medio Ambiente y la Conagua organizaron el XIV Encuentro Nacional de Playas Limpias, en donde dependencias de los tres
órdenes de gobierno, así como del sector
privado, social y de investigación, retomaron
el trabajo coordinado
encaminado al inter-

cambio de información y experiencias para la conservación y el mejoramiento de las playas mexicanas, sitios estratégicos por la cantidad de servicios ambientales que brindan y por ser un atractivo turístico elemental para el desarrollo regional y nacional.

Ninguno de los 500 participantes en dicho encuentro se atrevió a exponer la situación que prevalece en algunas playas de Acapulco afectadas por el huracán Otis, sobre todo en la zona Diamante en donde se observan toneladas de cascajo, basura, varillas y todo tipo de material de construcción que ponen en riesgo la vida de los turistas nacionales y extranjeros; están así desde hace 10 meses y ni el gobierno Federal, ni el estatal, ni municipal han hecho algo para retirar los escombros.

¡Vergüenza les debería dar llamar Encuentro Nacional de Playas Limpias!



